

RECOMMANDATIONS: Le rôle de président du comité directeur entraîne des frais. A l'avenir, les organisateurs pourraient fournir de l'aide au niveau du travail de secrétariat. Afin de préserver l'indépendance du président, on pourrait étudier la possibilité que cette aide soit fournie par le BIE au moyen des droits d'inscription ou de contributions des participants dont les intérêts sont défendus par le président.

12. De façon générale, le contrôle technique réalisé par la Corporation Expo 86 était de qualité excellente. Il ne semble pas que nous pourrions un jour résoudre complètement le problème des files d'attente à l'extérieur des pavillons, particulièrement ceux qui ont décidé d'utiliser des compteurs pour entrées dans les cinémas. Heureusement, la conception des pavillons était suffisamment variée pour réduire ce type de problème. Même si les files d'attente constituent encore un problème, les excellents artistes et amuseurs qui circulaient sur le site ont fait beaucoup pour donner de la vie à l'événement et divertir les visiteurs qui attendaient.

RECOMMANDATION: Le recours à ces amuseurs mérite d'être étudié de près par les organisateurs d'expositions futures.

13. L'Exposition internationale de 1986 a montré le rôle important que pouvaient jouer les pavillons des pays en voie de développement au niveau de la portée internationale de l'événement. Un certain nombre des expositions qu'ils présentaient faisaient ressortir éloquentement leurs divers besoins en matière de transports et de communications.

Les organisateurs d'EXPO 86 doivent être félicités des dispositions qu'ils ont prises pour obtenir la participation d'un vaste éventail de pays provenant de toutes les parties du monde.

RECOMMANDATION: Aucune exposition internationale ne peut raisonnablement avoir lieu sans la présence des pays en voie de développement. Lorsqu'il est nécessaire d'aider les pays à se regrouper ou de leur accorder une autre forme d'assistance, l'investissement peut se révéler très rentable.

14. On ne peut passer sous silence les nouvelles normes qu'EXPO 86 a instaurées au niveau du divertissement et du contrôle des visiteurs, du marketing et de la promotion et de l'intérêt suscité chez les spectateurs en général.

RECOMMANDATION: L'organisation responsable d'une Exposition devrait entreprendre longtemps à l'avance des études aidant les participants à rendre le thème de l'Exposition, à présenter leur pays de la meilleure façon possible, à produire pour eux-mêmes un maximum d'avantages et à mieux instruire ou divertir le visiteur.